



COLEGIO DE ECONOMISTAS DE LA LAGUNA, A.C.
"Visualizando el Futuro"



Torreón Coahuila de Zaragoza, a 05 de septiembre de 2018

Honorable Comisión de Selección
Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza
Presente.

Honorable Comisión de Selección:

En atención a la Convocatoria expedida por la Comisión de Selección para la designación del nuevo miembro del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción, en calidad de presidente del Colegio de Economistas de la Laguna A.C. me dirijo a ustedes para recomendar la integración de la Dra. Abdelali Soto en dicho Comité.

La Dra. Soto acumula experiencia académica y laboral que la convierten en una gran candidata para el cargo referido. Ella significa una grata sorpresa dentro de la administración pública de Coahuila por su ascendente trayectoria profesional, y su gran preparación académica; además de su incursión en la formación profesional de nuevas generaciones, algunos de los cuales ha logrado animarlos a unirse a nuestro Colegio.

Para su investigación doctoral eligió un tema estratégico, la gobernanza metropolitana que aboga por una participación plena de los actores políticos, sociales y económicos municipales, estatales y federales en la vida de estos espacios. En su trabajo sobresale el diseño de un modelo de gestión colaborativa que propone un esquema novedoso para la coordinación multinivel, principal característica de estos territorios.

El planteamiento de la Dra. Soto, parte del reconocimiento sobre la complejidad de los nuevos temas de la agenda pública como: el cambio climático, la seguridad alimentaria, los derechos humanos, el desarrollo equilibrado de las regiones o incluso la misma corrupción, que no pueden ser resueltos en lo individual; por ello

A



COLEGIO DE ECONOMISTAS DE LA LAGUNA, A.C.
"Visualizando el Futuro"



propone como solución un arreglo institucional flexible y adaptable que permite establecer nuevos tipos de relaciones horizontales y verticales (no jerárquicas) al mismo tiempo que habilita a los actores para ejercer esta especie de competencias ampliadas que demanda la realidad actual.

El fenómeno de la corrupción es tan complejo y su tamaño tan gigantesco que entrar en él y en su combate requiere de mentes que además de conocer la organización y funcionamiento del servicio público; tengan esa capacidad de cuestionar, de pensar fuera de la caja, de proponer formas diferentes de hacer las cosas, y considero que la Dra. Soto reúne estas características.

Como miembro del Colegio de Economistas de la Laguna participó en la conformación de éste, respondiendo a la inquietud de buscar espacios en los que a través de la ciencia económica se aporte al progreso y desarrollo de la nuestra entidad. También se involucra continuamente en los debates que sostenemos sobre el acontecer económico del país y la región. Proporciona asesoría y colaboración técnica a los gobiernos locales en materia de planeación estratégica y para el desarrollo, así como también en lo relacionado a los proyectos de inversión susceptibles de financiarse vía el Presupuesto de Egresos Federal.

Sirva todo lo anterior, además de su integridad personal y su compromiso con la profesionalización y calidad de la administración pública para que mi referida sea considerada como una candidata idónea para integrarse al Comité de Participación Ciudadana del nuestro Sistema Anticorrupción.

Sin más, aprovecho la ocasión para enviarles un cordial saludo.

Atentamente,

Lic. Tiburcio Vega Vázquez

Presidente del Colegio de Economistas de la Laguna.